

Neubau Feuerwehrhaus - Wannweil Architekturbüro - dasch zürn + partner

Als Photograph war ich hier herausgefordert, diese Gebäudelinien originalgetreu auf dem Photo wiederzugeben, ohne die Möglichkeit zu haben, in genügend Abstand zu gehen. Die unterschiedlichen Verschalungs an den West- und

Ostseiten erhielten ihren photographischen Reiz durch deren Aufnahmen bei unterschiedlichen Wetterverhältnissen. Beispielsweise konnte die Westfassade, mit ihrer besonderen Oberflächenveredelung aus Beton mit Holzmaserung, aufgrund mangelnder Sonneneinstrahlung nur im Gegenlicht photographiert werden.







miguelbabo-photography

+491738246495

foto@miguelbabo.de

www.miguelbabo.com